

## **Vorstandssitzung im Küsterhaus Hanstedt**

**07.06.2016**

**19:00 - 21:00 Uhr**

Teilnehmer: 1. Vors. Ulrike Müller, 2. Vors. Melanie Ronde, Schriftführer Sylvia Hepe, Beisitzer Bruno Maaß.

### **Der Vorstand ist beschlussfähig.**

Themen:

1. Grünlandprämie für „Harald Stücken“ (Kopfweidenwiese)
2. Stellungnahme zur geplanten Verdichterstation bei Brackel und zur Wegeplanung in Ollsen
3. Pressearbeit
4. Programmänderungen durch den Wegfall von Dorothee
5. mögliche Finanzierung von Maßnahmen durch Wilhelmsburger Lackfabrik
6. Resumee des Treffens von Ulrike und Melanie am 2.6.
7. Gewinnung von Aktiven
8. Arbeitsgruppentreffen

#### **1. Grünlandprämie für ordnungsgemäße Landwirtschaft.**

Bruno hat nochmals ein Schreiben aus Uelzen wegen der Überschneidung der Anträge bekommen, das sich vermutlich mit Marco Wittigs Rücknahme überschneiden hat. Bruno will gegebenenfalls nochmal telefonisch nachfragen, ob die Sache erledigt ist.

#### **2. Stellungnahme zur geplanten Verdichterstation bei Brackel von Gas-Unie und zur Wegeplanung bei Ollsen**

Zwischen Brackel und Autobahn plant die Firma Gas-Unie eine Verdichterstation, um den Gasfluss in der Pipeline sicherzustellen. Dazu wollen wir eine Stellungnahme abgeben. Die Emissionswerte könnten kritisch sein. Bruno und Ulrike werden die Stellungnahme, die bis zum 16.6. eingereicht werden muss, daraufhin formulieren, dass umweltrechtliche Aufgaben und Vorgaben beachtet werden.

Auch zur Wegeplanung bei Ollsen soll eine Stellungnahme erfolgen.

#### **3. Pressearbeit**

Melanie macht die Pressearbeit anstelle von Renate. Das macht sie auch schon das ganze Jahr.

#### **4. Programmänderungen durch den Wegfall von Dorothee**

##### **a) Pilzführung**

Ulrike fragt bei Herrn Benecke, der die Führung für Buchholz macht, nach, ob wir uns anschließen und die Aktion auch bei uns bewerben dürfen.

##### **b) Radtour 13.8.16 zu Maisfeldern und Wegerainen.**

Sylvia hat Kontakt mit Johanna Romberg aufgenommen, die bereit ist, die Radtour avifaunistisch zu begleiten. Sylvia würde die Insekten übernehmen. Johanna ist im Augenblick stark eingespannt, so dass konkrete Planungen erst in zwei Wochen stattfinden

werden.

## **5. mögliche Finanzierung von Maßnahmen durch Wilhelmsburger Lackfabrik**

Herr Gumz hat Kontakt zu einer Wilhelmsburger Lackfabrik, die sich im Umweltschutz engagieren möchte. Er bietet an, dass wir ein Projekt in unserem Einflussbereich finanzieren lassen. Spontan denken wir an die Orchideenwiese oder eine Maßnahme an den Dierkshäuser Teichen, bei denen der Uferbereich zum Teil umgestaltet werden müsste. Wir wollen Begehungen machen und genauere Vorstellungen entwickeln.

## **6. Resumee des Treffens von Ulrike und Melanie am 2.6.16**

Ulrike und Melanie haben eine weitgehende Übereinstimmung festgestellt. Sie wollen im ständigen Kontakt bleiben und sich regelmäßig absprechen. Um den neuen Vorstand zu präsentieren soll ein Foto auf der Orchideenwiese gemacht werden. Dazu treffen wir uns am 12.6. um 10 Uhr vor Ort.

## **7. Gewinnung von Aktiven**

Um die augenblicklichen Lasten auf mehr Schultern verteilen zu können, soll nach den Sommerferien je ein Treffen für Interessierte in Hanstedt und in Salzhausen stattfinden. Ulrike organisiert das Treffen in Hanstedt, Melanie das in Salzhausen.

## **8. Arbeitsgruppentreffen**

Das nächste Arbeitsgruppentreffen wird für den 23.6.16 um 19:30 Uhr im Küsterhaus anberaumt. Auf dem Programm stehen aktuelle Verfahren, Entwicklung unserer Grundstücke, Prgrammvorschläge für 2017 und Sonstiges.

Sylvia mailt die regelmäßigen Mitglieder des Treffens an und fragt auch gezielt nach Programmvorschlägen.

Sylvia Hepe  
Schriftführerin